
Weiter-Bildung zum Heim-Erzieher am Institut für berufliche   

Aus- und Fortbildung 

 

Man kann am Institut für berufliche Aus- und Fortbildung eine  

Weiter-Bildung zum Heim-Erzieher oder zur Heim-Erzieherin machen. 

Eine Weiter-Bildung ist eine zusätzliche Ausbildung. 

 

 

 

 

Am Ende der Weiter-Bildung findet eine Prüfung statt. 

 

        

 



Wenn man die Prüfung besteht, erhält man eine schriftliche Bestätigung. 

Das schwere Wort dafür lautet: Zertifikat. 

 

 

 

Wie kann man die Weiter-Bildung machen? 

Es gibt drei Möglichkeiten, die Weiter-Bildung zu machen: 

 

 Neben dem Beruf:  

Man arbeitet in seinem Beruf und lernt nebenbei für die  

Weiter-Bildung. 

 

 In Voll-Zeit:  

Man ist nur mit der Weiter-Bildung beschäftigt. 

 

 Als Fern-Unterricht: 

Man bekommt die Lern-Unterlagen nach Hause gesendet. 

 

 

 



Wer kann die Weiter-Bildung zum Heim-Erzieher oder zur  

Heim-Erzieherin machen? 

Alle Menschen, die in der Jugend-Hilfe arbeiten, können die  

Weiter-Bildung machen. 

                       

 

Wo arbeiten Heim-Erzieher und Heim-Erzieherinnen? 

Heim-Erzieher und Heim-Erzieherinnen arbeiten dort, wo Menschen 

wohnen und betreut werden. 

Das ist zum Beispiel in einem Jugend-Heim. 

Das ist zum Beispiel in einem Wohn-Heim für Menschen mit 

Behinderungen. 
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